
 

平成２７年３月２０日 

 
区自治協議会提案事業 事業評価書 

中央区自治協議会 

区 分 内  容 

テーマ・事業名 
中心市街地活性化フォーラムの開催 

【事業費予算 800千円】 

事業目的・概要 

中心市街地の活性化について市民とともに考えるフォーラムを実施する。 
（平成 26年度の実施概要） 
・11月に中心市街地活性化フォーラムを開催する 
・フォーラム開催の内容を報告書にまとめる 

事業の実施実績 

（実施回数，参加者数など） 

◆主な実施内容  
・平成２６年４月     新潟青陵大学平川教授を招き，フォーラムのテーマ設定 

について勉強会を開催  
・平成２６年６月     新潟駅周辺に関わるトピックを把握するため，市所管課 

を招き「新潟駅周辺卓話」を開催 
・     ７月～１１月 フォーラム開催に向けた準備 
              ・コーディネーター，パネリスト選定及び打ち合わせ                      
              ・フォーラム開催リハーサルなど                    
・平成２７年１～２月     フォーラム報告書について検討 
・     ３月        フォーラム報告書の完成 
 
【中心市街地活性化フォーラム 

～地域（まち）で考える「都心」の魅力とその将来～開催概要】 
 期日：平成 26年 11月 22日（土） 
 会場：クロスパルにいがた ４階 映像ホール 
 参加者：８３名 
 内容： 
  ①部会活動報告 
  ②パネルディスカッション「地域（まち）で考える「都心」の魅力とその将来～」 
    コーディーネーター  新潟青陵大学教授 平川 毅彦氏 
    パネリスト      新潟南商工振興会 副理事長 山口 浩二氏 
                万代シテイ商工連合会商店街振興組合  
                         副理事長 齋藤 正行氏 
               新潟中心商店街協同組合 理事長 松崎 利春氏 
                新潟市都市政策部長 池田 博俊氏 

事業の評価 

地域課題の抽出方法や企画立

案の評価,事業の公益性・実効

性・効率性の評価など 

○ 平成２５年度から準備を進めてきたフォーラムが開催できてよかった。中心市街地活性
化フォーラム開催に向けた準備を進めるとともに地域の問題等再度検討する為、卓話を行
い，理解を深めることができた。 

○ フォーラムのパネルディスカッションは，中心市街地（新潟駅周辺、万代、古町）の三
地区を代表される方々が一堂に会し課題を話し合って頂いた。 三地区それぞれにおいて、
活性化のために最大の努力をされている様子が分かった。問題点が、このフォーラムで解
決された訳ではないが、将来に向けた出発点として適切な「まとめ」がされたと思う。フ
ォーラム成功の大きなポイントの一つとして，中心市街地を本市最大の商業地である 3地
区を選定したことと，コーディネーター、パネリストを最もふさわしい方々にお願いでき
たことが挙げられる。 

○ 参加者アンケートの中で「大変よかった」と「よかった」の感想が 65％とおおむね高い
評価をいただいた。今後の活動の参考になるデータを収集することが出来たので有意義な
ものとなったと考えられる。 

○ 部会員がほぼ刷新された中、座長、副座長をはじめ部会員の尽力でフォーラム開催に至 
ったことを大きく評価したい。 

○ 今後の課題として、古町、万代、新潟駅周辺の協助化や、古町の場合、大和跡地の利活
用により人の流れが変わり商店街ばかりでなく、歴史、文化の古町のまちづくりが必要と
思われる。   

○部会のメンバーは短い期間ではあったが中心市街地の活性化を自ら体験でき大変良かっ
た. 

 


